

進路ニュース

令和2年12月22日

鳥取県立白兔養護学校

進路担当

令和2年 第2号

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は様々な進路に関する行事が、中止されたり規模縮小や内容変更といった影響を受けております。今回は、やむなく中止を余儀なくされた東部地区特別支援学校就労促進セミナーについて、内容を変更して実施されたアビリンピック鳥取大会、わくわく職場研修（教職員向け）、PTA施設見学についてお伝えします。

令和2年度東部地区特別支援学校就労促進セミナー

例年7月初旬に実施しておりました東部地区特別支援学校就労促進セミナーですが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。このセミナーは、東部地区特別支援学校5校の共催で実施しており、特別支援学校の生徒の様子を事業所の方に知っていただき、障がい者の理解、就労促進につなげることを目的としているものでしたが、今年度はやむなく中止となりました。しかし、日々の生徒の取り組みや頑張りを事業所の方々に知っていただき、来年度以降につなげる意味を込めて、今年度は各学校進路担当により、各学校の学校案内や現場実習のお願いのチラシ等を各事業所に配付させていただきました。中には、今年度の中止を残念に思われ、来年度の開催の期待と参加の意向を示してくださる事業所もありました。来年度以降は、できることを検討していき、新型コロナウイルス感染症対策等を講じた形で、ぜひ開催したいと思いました。

第37回鳥取県障がい者技能競技大会

(アビリンピック鳥取大会)

第37回鳥取県障がい者技能協議大会が、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一箇所で関係者が集まって行う形ではなく、日にちや場所を分散して実施されました。本校からは高等部1年の生徒3名がオフィスアシスタント部門に参加しましたが、事務局職員の方に本校に出向いていただく形での実施となりました。3名ともたいへん緊張していましたが、最後まで参加し、全力を尽くすことができました。次年度以降も、生徒が意欲的に参加できるような形での実施を望みたいです。



わくわく職場研修

8月24日（月）に、今年度着任した教職員を中心に職場研修を行いました。例年、職場見学という形で、企業や福祉サービス事業所等を訪問していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は内容を大きく変更して実施しました。

まず、「卒業生の進路状況及び障がい福祉サービス事業所について」と題して、昨年度の卒業生の進路先について、さらに就労継続支援A型、B型事業所、生活介護事業所等の福祉サービス事業所について本校進路指導主事が説明しました。

続いて、本校に隣接しています『松の聖母サポートセンター（生活介護部門、就労継続支援B型部門）』を外観から見学しながら職員の方に詳しい説明を聞きました。卒業生が元気に働く姿も見ることができました。

PTA施設見学

11月27日（金）にPTA施設見学がありました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止として、少人数（5人ずつ）で4グループに分かれ、各グループ2カ所の事業所を見学しました。参加された保護者の方はメモを取ったり、積極的に質問をしたりと、熱心に見学をされていました。詳細はPTA進路部だよりで報告します。

<見学先>

- 1班 特定非営利活動法人たんぽぽ
社会福祉法人れしーぶ支援センターつばさ
- 2班 社会福祉法人愛光会パレアナの家
株式会社 天満屋ストア 天満屋ハピーズ郡家店
- 3班 静和会しらゆき有限会社 しらゆき障がい者サポートセンター
社会福祉法人手をつなぐ福祉会 かめの会作業所
- 4班 社会福祉法人 鳥取県厚生事業団 障がい者福祉センターあさひ園 さきゅう作業所
株式会社プレマスペース ぱにーに田園町店

